



El Rector de la Universidad de Artemisa compareció esta tarde en el Consejo de Defensa Provincial para informar que se concibe el inicio del curso escolar de manera semipresencial y a distancia a partir del próximo 15 de marzo de 2021.

- El proceso de matrícula concluirá antes de la fecha prevista en cada municipio.
- Los profesores y estudiantes desde sus territorios de residencia deberán lograr un avance a través del correo electrónico y otras plataformas digitales.
- El programa de estudio y sus variantes dependerá de las carreras y años.

[Universidad de Artemisa](#)